
別紙 

令和３年２月 一宮市国民健康保険運営協議会 

  ○委員からの質問事項 

    なし 

  ○委員からの意見等 

   ・今年度は、コロナの影響で経済的に困窮されている方が多くいらっ  

しゃると思います。 

    支払い方法・支払いの猶予等配慮をいただければありがたいと思い 

ます。 

   ・国民健康保険税の独自減免、一般会計繰入金（法定外を含む）も    

これまでどおりとなっている事は良かったと思います。 

    中小業者は厳しい経営環境です。 

    国民健康保険税の引き下げをひき続き要望します。 

   ・滞納が解消されるよう、今後も働きかけをお願いします。 

   ・賦課限度額の引き上げが国の地方税法の改訂に迅速に対応できるよう

ご検討をお願いするとともに、低中所得層の負担緩和が同時に実感 

できるような方策も、今後ご検討頂きたく願います。 


